



行天宮! 旅行センター添乗員の市岡さんと

龍山寺



花市場前! 警察官の方と

花市場見学

お供え物

染め花



宮本さん

中正記念堂前! 現地のガイドさんと

花卉部会 菊池中央支所部会員研修報告 台湾最大の花市場 「台北花市」へ 行ってきました

宮本 佐登美



野柳地質公園



台北花市



／花市場で一す＼



多種多様な
花いっぱい!

私達が訪れたときは春節のお休み時期で、街中や神社、お寺の内外にランタンなどが飾ってありとても賑やかでした。台北で有名な龍山寺(りゅうざんじ)や行天宮(ぎょうてんぐう)に参拝しましたが、若い方から年配の方まで、多くの方が大変熱心にお参りされていました。また、参拝する方がお供えしたお菓子やお花がたくさん並べてある台があり、とても華やかでした。お供えしたものは持って来た人が、持って帰るそうです。普段は駐車場にしているところも、週末は花売場になるところがあるので、「花を買う」「花を飾る」が一般の人にとって、とても身近なことなんだと思いました。

台湾は親日の人が多いと聞いていましたが、実際そのとおりでした。九份(きゅうふん・ジウフン)に行ったとき、一緒に行った数人が道に迷いましたが、親切にもらったりして、非常に穏やかな人が多いところという印象でした。十分(じゅうふん・シーフェン)では「天燈上げ」を体験。大きなランタンにそれぞれの願いを書いて飛ばしました。きっと今年は良い年になることと思います。いろいろな方にご協力いただき、大変有意義な時間を過ごすことができました。ありがとうございました。



願いを込めて「天燈上げ」体験